



いちごぐみたより

尚徳福祉会 坂戸保育園 2024年8月

暑い日々が続いていますが、子どもたちはたくさん遊んで、ごはんをしっかり食べて元気に過ごしています。今月から新しいお友だちが増え一層にぎやかになりました。まだまだ暑い日が続きますので無理のないように過ごしていきたいと思います。 だるまさん

親子で遊ぼう会

9月7日(土)9:20からいちご組の保育室にて「親子で遊ぼう会」を開催いたします。手遊び、ふれあい遊び、絵本の読み聞かせなど日頃子どもたちと楽しんでいることを見ていただこうと思っています。ちょっと志向を凝らしたことも考えていますのでお楽しみに。当日は動きやすい服装でご参加ください。親睦を兼ねてのおしゃべり会もあります。ぜひご参加ください。



だるまーまーさんが!



今子どもたちが大好きな絵本は「だるまさんが」シリーズの本です。保育者が手に取って座ると遠くにいた子も寄ってきてはやくーと言わんばかりに指を指してあーあーと言っています。始まるとフレーズに合わせてにこにこしながら「どてっ!」と倒れたり「ぷしゅーっ」と言ったりと楽しんでいます。見て!っとばかりに「毛」や「歯」も指差して笑っています。



自分で食べるのっておいしいね

この暑さでも食欲旺盛ないちご組の子どもたち。今まで保育者にスプーンで食べさせてもらっていた子たちも、徐々に手づかみで自分で食べ始めています。小さくカットした食パンや、野菜、豆腐も指先で上手につまんで食べています。高月齢の子はスプーンを持ってすくってみようとしたり、コップを持ってスープやお茶を飲むことも始めました。これからも、自分で食べられた喜びを共感していきたいと思います。



新担任紹介

8月から担任になりました。 です。
歌をたくさん歌って楽しく過ごしていきたいです!

